



## [ ¿SERÁ? ]

### Estrategia del Frente

Llamó mucho la atención el exhorto que hizo Xóchitl Gálvez ayer a los alcaldes y diputados *suspirantes* a la candidatura de la CDMX durante la plenaria de los diputados federales del PRD. Estuvieron presentes Santiago Taboada, Lía Limón y Luis Espinosa Cházaro, entre otros, pero faltaron Adrián Rubalcava y Sandra Cuevas. La prácticamente candidata del Frente a la Presidencia les pidió que dejen de lado sus intereses personales y sobrepongan el amor por la ciudad. "Que vaya quien tenga que ir y quien garantice ganar la capital; espacios va a haber para todos", dijo la senadora y no faltó quien lo interpretó como un primer intento por empezar a poner orden e influir en el proceso chilango. ¿Será?

### Derecho levanta la mano

Nos dicen que la carrera por la Rectoría de la UNAM se calienta cada día más. Ayer se concretó algo que ya se esperaba: el gremio jurídico universitario hizo su primer movimiento de peso. Los presidentes de los Colegios de Profesores de la Facultad de Derecho inscribieron, ante la Junta de Gobierno, a su director, Raúl Contreras Bustamante. Lo hicieron de una forma pocas veces vista, pues lo postularon colectivamente a nombre de la comunidad académica. Hasta ahora, Contreras es el primer candidato inscrito que muestra el apoyo de una facultad y una comunidad completa, pues los doctores Fabián Mondragón y Carlos Cuenca, encargados de la inscripción, comentaron que en cualquier momento llegará una segunda carta colectiva de postulación en favor de Contreras, firmada por los integrantes del Consejo Técnico de la misma facultad. ¿Será?

### El horno no está para bollos

Nos comentan que justo ahora que el Poder Judicial se encuentra en la mira presidencial, en el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) está a punto de estallar un conflicto que tiene que ver con el incumplimiento en el pago de un finiquito de una obra pública firmado hace más de cuatro años y que abiertamente se niega a pagar... Como de ese consejo dependen los jueces y juzgados, los empresarios no ven más opción que acudir a la Corte Interamericana de Derechos Humanos, porque en un caso así el CJF sería juez y parte. ¿Estará enterada de estos problemas extra la ministra Norma Piña? ¿Será?

### Marcan estilo en Senado

La primera palabra de la nueva presidenta del Senado, Ana Lilia Herrera, luego de ser electa por sus compañeros de bancada fue: "Serénense". Nos dicen que esa será la "tolerancia" con la que se manejará, porque si así le habla sus amigos, imagínense a sus enemigos. ¿Será?

### Sueño fallido

Cumplen a medias el deseo del senador Sergio Pérez Flores, quien pidió cambiar su nombre por el de "Checo Pérez Flores" en el tablero de registro y votación, así como en todos los documentos oficiales y página web del Senado. Ayer, en la junta previa donde se instaló la nueva Mesa Directiva, ya aparece como "Checo", pero su objetivo falló, porque su intención era copiar el nombre del piloto mexicano, pero por cuestiones de reglamento, en el tablero electrónico se lee: "Pérez Flores Checo". Nos cuentan que hizo berrinche. ¿Será?